

Invitation
à la Cérémonie d'hommage
dédiée aux Morts de la rue en 2005.

**Le 10 mai 2006 à 11h
à l'Hôtel de Ville de Bruxelles**

Réservations souhaitées
02/647.99.00 (FR)
02/647.92.25 (NL)
mortsdelaruebxl@yahoo.com

Au nom de
Ceux qui vivent encore dans la rue
Des associations partenaires du collectif « Les Morts de la Rue »

Avec le soutien
du Collège des Bourgmestre et Echevins de la Ville de Bruxelles,
De Jean-Baptiste de Créé, Echevin de l'Etat Civil
De Chantal Noël, Echevine des Cultes



Le collectif « Les morts de la rue »,
ceux qui vivent dans la rue,
ceux qui ont vécu dans la rue,
les associations qui les ont connus,

ont la tristesse de vous faire part du décès, en 2005, de

En janvier	Youssef, 35 ans ; Jan, 50 ans
En février	Robert, 36 ans ; Alexander, 39 ans
En mars	William, 67 ans
En avril	Jacques, 64 ans ; Hassan, 45 ans
En juin	Marc, surnommé Coco, 41 ans ; Jacques, surnommé Jacky, 54 ans ; Frits, 40 ans
En juillet	Wladislaw, 30 ans ; Jean-Jacques, surnommé Dimitri, 52 ans
En août	Johnny, 55 ans
En octobre	Maurice, 38 ans ; Daniël 59 ans ; Rachid, 44 ans
En novembre	Mohamed, 44 ans ; Raymond, surnommé Remy, 46 ans ; Francis, 50 ans ; Jean-Marie, 40 ans
En décembre	un homme inconnu, âge inconnu

Et ceux dont nous n'avons malheureusement pas connaissance à ce jour.

Moyenne d'âge à Bruxelles-Capitale:	homme : 75,7 ans - femme : 81,1 ans
Moyenne d'âge des morts de la rue:	42,4 ans

Les personnes reprises sur ce faire-part ont vécu un certain moment de leur vie en rue et en sont mortes.
Elles ont été trouvées chez elles, dans un garni, à l'hôpital, dans un centre d'hébergement d'urgence, sous un
porche d'église, sur un trottoir. Seules....

**«Des vies fauchées trop tôt, parce que les Droits fondamentaux et la Dignité humaine sont violés;
parce que nous nous contentons tous trop souvent dans la société de l'urgence plutôt que
d'appliquer les mesures structurelles adaptées.»**